

Luzern, 12. Juni 2001

Für ein unterirdisches Parkhaus am Kasernenplatz

Im Zusammenhang mit dem Bau der neuen Uni Luzern über der Autobahnausfahrt sollte die Möglichkeit eines unterirdischen Parkhauses abgeklärt werden.

Die Diskussionen im Rat über die Bahnhofstrasse und den Mühlenplatz zeigen, dass die Tendenz, Mehrheiten für Verkehrsberuhigungen in der Innenstadt zu finden, im Steigen begriffen ist. Wir verweisen auf unsere Aussagen betreffend den Mühlenplatz, in denen wir verlangten, dass die Parkplätze in diesem Fall kompensiert werden müssen.

Eine Universität dieser Grösse wird trotz der optimalen Erreichbarkeit mit dem ÖV nicht ganz ohne Parkplätze auskommen.

Einen geeigneteren Platz für ein Parkhaus in dieser Stadt zu finden ist unmöglich, jedenfalls dann, wenn es direkt ab der Autobahn angefahren und wieder verlassen werden könnte. Unter diesen Bedingungen wäre eine Busspur am Hirschengraben keine Utopie mehr.

Wir fordern den Stadtrat auf, zusammen mit dem Kanton zu prüfen, ob und wie ein Parkhaus im Zusammenhang mit der Uni am Kasernenplatz realisiert werden könnte und Bestandteil des Wettbewerbs wird.

Luzern, 12. Juni 2001

Rolf Hilber
namens der CVP/CSP-Fraktion